

EXPECTATIVA. CONFÍAN EN QUE LAS CLASES SE IMPARTAN NORMALMENTE EN TODO EL PAÍS

Bajo resguardo policial reanudan clases en la Unah



SUSPENSIÓN. Unos 15,000 estudiantes perdieron el segundo periodo académico. Panorámica de la ciudad universitaria.

Este día reanudan clases al menos 45,000 estudiantes de 26 carreras a nivel nacional. 14 carreras perdieron el segundo periodo académico

TEGUCIGALPA. Después de reprogramar el calendario académico y bajo un escenario hostil, autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah) afirman que este día harán todo lo posible para que las clases se reanuden de manera normal, a la vez que esperan continuar con el diálogo que habían pospuesto hace unas semanas.

Para evitar nuevas tomas, la custodia policial está desde anoche en las instalaciones universitarias.

En conferencia de prensa, Ju-

lieta Castellanos, rectora de la máxima casa de estudios, expresó que han identificado las principales exigencias de los jóvenes que presentaron propuestas el pasado 26 de junio. "Se presentaron los puntos de rediseño curricular, evaluación del desempeño docente y perfiles y mecanismos de los profesores y pertinencia de los mismos", detalló.

Asimismo, mostró preocupación por las posibles actividades que realicen los estudiantes en la Unah como respuesta a la recalendarización académica para este año.

"Sabemos que estamos viviendo unos días sensibles y difíciles.

El escenario que prevemos es de expresiones de rechazo a la recalendarización del periodo académico, reconocemos que hay convocatoria a mani-

festaciones y extensiones de fuerza o de reclamo", manifestó. Por su parte, Leonel Santos representante del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), indicó que las carreras continuarán en asambleas y que ya tiene programada una serie de actividades para este día.

Santos explicó que "las acciones van a ir en contra de violencia, para demostrar que los estudiantes somos lo positivo y que no utilizamos la violencia como método, que quienes usan la violencia son ellos porque nosotros tenemos una propuesta de diálogo".

Advertió que no irán a diálogo con las autoridades mientras los estudiantes sean criminalizados, tengan orden de captura y que no puedan circular y disfrutar de su libertad.

Propuestas

1. Rediseño curricular
Proponen una depuración y actualización de las clases por carreras.

2. Evaluación del desempeño docente
Piden perfiles idóneos para conocer si los educadores están dando las asignaturas en función de su formación profesional.

3. Tutorías más especializadas
Y demandan la programación adecuada de los periodos académicos.

"Yo les pido que no sigan en ese conflicto interno": JOH

El Presidente dice que no pretende intervenir, pero es su deber hacer el llamado público

TEGUCIGALPA. El presidente de la república Juan Orlando Hernández pidió que cese el conflicto interno y que se normalicen las clases en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah). "Yo les pido que ya no sigan en ese conflicto interno. Lo

que ocupamos es que los muchachos estudien y se preparen más porque lo que se viene es competir con el mundo laboral y no lo vamos a poder hacer si no se estudia", manifestó el mandatario.

Hernández expresó que no está interviniendo en el tema, pero que es su deber decir públicamente que quiere que se normalicen las clases. Por otra parte,



AMBIENTE. Edificios de la Unah ayer.

la Alianza por la Paz y la Justicia (APJ) mediante un comunicado manifestó que la actual reforma universitaria no debe de retroceder ni anularse.

También, hacen un llamado a los diferentes sectores de la Unah para garantizar el respeto y compromiso, y afirman que es de carácter urgente mantener habilitadas las instalaciones y seguir con las clases.